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入札における最低制限
価格算出方法見直しを

制度の見直しについて
検討を進めていく　　

コロナ禍でも来館者数
目標は十分達成できた
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10 つ　市　議　会　だ　よ　り

久居アルスプラザの来
館者や利用者の状況は

▲久居アルスプラザは、来館者

　や利用者から大変ご好評

▲競争性や品質確保の観点から

　入札制度の見直しを

問　近年の津市公共工事等は、

最低制限価格と同額の予定価格

90％で入札され、くじ引きでの

落札案件が多くなっている傾向

である。津市では中央公契連が

示す最新の算式を使用していな

い。そのため、津市の最低制限

価格の算出方法には、競争性や

品質の確保の観点からも課題が

あると考える。

　今後、最低制限価格の算出方

法の見直しをすべきではないか。

答　津市の最低制限価格の算式

については、中央公契連の示す

最新のひとつ前のモデルを準用

しているが、現在のところ工事

の履行や成績が悪化する傾向に

はないことから、算式を据え置

いてきた。

　しかし、最低制限価格が予定

価格の90％の上限となる案件が

年々増加する傾向にある。また、

津市入札等監視委員会において

も、労務単価の上昇が強くなり

つつある現状においては、最低

制限価格制度の改定を検討する

ことも必要であるとの指摘も受

けている。

　競争性や品質確保の観点から、

今後、最低制限価格制度の見直

しについて検討を進めていく。

　  ●その他の質疑・質問●

○津市相生町元自治会長に関す

る問題の責任について
 ● 返還請求の状況と今後の対応

は

 ● 市長、副市長に問う
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問　建物が完成した頃には予想

もしていなかったコロナ禍での

オープンとなり、運営に当たっ

ては大変厳しい状況が続いてい

るが、来館者や利用者の状況は。

　また、新型コロナウイルス感

染症の感染拡大防止の取り組み

について、イベント主催者等へ

の周知や、当日の会場での確認

は、どのようにしているのか。

答　令和２年６月のプレオープ

ン以降、コロナ禍により、イベ

ントやコンサートが中止になり

影響を受けているものの、感染

防止対策を行った中での個人利

用や日常利用において、当初の

想定を上回る来館者があり、コ

ロナ禍であっても令和２年度来

館者数目標は達成し、令和３年

度についても十分達成できる見

込みである。

　また、イベント主催者などへ

のコロナ対策の周知については、

貸館の予約時にコロナ対策をお

知らせするとともに、利用当日

においても、参加者の手指消毒

や動線などの感染防止対策に係

る手順の確認を行っている。

●その他の質疑・質問●

○通学路の安全確保の取り組み

について

 ● 「ゾーン30」の推進状況は

 ● 低木街路樹の改善について

 ● 津市通学路交通安全プログラ

ムの進捗状況は

○市内の道路の冠水箇所につい

て

 ● 冠水箇所の把握と冠水発生時

の対応は

 ● 冠水箇所改善の進捗状況は

しんちょく


